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Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0485/VIII 

über 

 
Entwässerungsprobleme in Blankenburg-Ost 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Im Jahr 2002 kam es nach Stürmen und starken Regenfällen zu erheblichen Über-
schwemmungen in der Suderoder Straße, der Straße 40 und der Ziegelstraße in 
Blankenburg. Damals waren das Fehlen einer Entwässerungsanlage und ein nicht 
gereinigter Entwässerungsgraben Hauptursachen für die Wasserschäden. Den Be-
wohner*innen wurde 2002 mitgeteilt, dass im Falle einer besseren Haushaltslage 
Entwässerungsanlagen im Zuge von Straßenneubauten möglich würden.  Im Som-
mer 2018 kam es nun erneut zu ähnlichen Überschwemmungen.  

1. Was wurde seit 2002 zur Vermeidung weiterer Überschwemmungen unternom-
men?  
 
Im Kreuzungsbereich Suderoder Straße/Ziegelstraße wurden Ende 2018 neue 
Straßenabläufe zur Aufnahme des Oberflächenwassers eingebaut. 
 

2. Welche Planungen gibt es aktuell, die Entwässerungsanlagen im genannten Ge-
biet zu errichten und wann ist mit einer Realisierung zu rechnen? 
 
Derzeit gibt es keine weiteren Planungen, Entwässerungsanlagen im Zuge eines 
Straßenausbaus zu errichten. Die Suderoder Straße, Straße 40 und die Ziegel-
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straße sind nicht in der bezirklichen Investitionsplanung enthalten. 
 

3. Existieren andere Planungen, die Entwässerungsproblematik im genannten Ge-
biet zu beseitigen? 
 

Dem Bezirksamt sind darüber hinaus keine Planungen der Berliner Wasserbe-
triebe bekannt, um die Entwässerungsproblematik im genannten Gebiet zu besei-
tigen.  
 
 
 

Vollrad Kuhn 
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